



十人十色

合志市立合志南小学校
学校だより 第6号
令和2年7月1日
文責 校長 松原 弘治

主体的・対話的で深い学びを実現する「学び合い」の授業をめざして

今年度は本校の研究主題を、「未来を拓く、認め合い、学び合い、励まし合う学び手の育成」とし、標記のような「学び合い」の授業をめざして、教育実践に取り組んでいます。

現在、全職員で授業を参観することができないため、6年1組の社会科の授業を事前に撮影したビデオをもとに、研究主題に沿って協議しました。まだ授業中も、机を合わせてのグループ学習はできないものの、ペアトークを活用したり、一斉指導の中で子どもが発表した考えを、教師が他の子どもたちに戻したり、つないだりすることで、子どもたちの「学び合い」につながることを確認しました。



ペアトークでは、互いにしっかりと聴き合っていました。



一斉指導では、出し合った考えを深め合っていました。

7月から本校に勤務する職員をご紹介します。

今日から2名の職員が本校に勤務することとなりました。どちらも、たんぼぼ学級を担当してまいります。年度途中からの勤務となりますが、二人とも子どもたちとの学校生活を楽しみにしておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

末富士 智穂美（すえふじ ちほみ）先生です。これまでの大坪先生に代わって、「たんぼぼ学級2-1」を担当の古田先生と一緒に指導します。なお、大坪先生は6月30日付で退職となりました。*末富士先生からのメッセージです。

「一年間、病気をして休みを取っておりました。体調も快復してきましたので、学校生活にも早く慣れていきたいと思っております。子どもたちと学校生活を送ることを楽しみにしています。どうぞよろしくお願いいたします。」



石川 景子（いしかわ けいこ）先生です。本校には、初めての勤務となります。今日から、「たんぼぼ学級1-2」を担当の岩下先生と一緒に指導します。

*石川先生からのメッセージです。

「4月に人吉市から合志市に引っ越して来ました。私は音楽が大好きです。子どもたちと一緒に過ごすことを楽しみにしています。どうぞよろしくお願いいたします。」

